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会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・協 議 文書番号 安教委第 4247号 

決裁期日 令和４年９月 13日 

名  称 安平町給食センター運営委員会 

日  時 令和４年８月 29日 午前・午後 ２時００分 ～ ３時００分 

場  所 安平町役場大会議室 傍聴者数 ０名 

出 席 者 教育長、運営委員９名、事務局４名 

会議概要 

 

（要点記載） 

１． 委嘱状交付 

・任期満了による新規委嘱（任期：令和４年８月１日～令和６年７月３１日） 

・代表者１名に委嘱状を交付。 

 

２． 教育長挨拶 

 ・日頃より、様々な立場で安平町内の子ども達の健全育成にご尽力いただき、心より敬意を表しま 

す。 

・新型コロナの感染対策として、１名に代表として委嘱状を交付させていただきました。 

・夏休み以降、新型コロナの感染の広がりにより町立学校などで学級閉鎖、また、非常に残念なの 

は出発直前であった中学校の修学旅行の延期が決まりました。 

  ・感染者の高止まりという状況にあり、今日の会議への参加も迷われた方もあろうかと思いますが、 

ご理解をいただきたいと思います。 

  ・後半には、給食費に関する重たい案件がりますが、このような状況ですので円滑な議事進行にご 

協力をお願いいたします。 

 

３． 会議成立 条例第８条第２項の規定のとおり過半数の出席により開催。 

 

４． 委員長選出 

・連合ＰＴＡ会長を委員長として選出。 

 

５． 議事 

「報告」（会議資料に基づく報告説明のため質疑を記載） 

① 令和３年度 栄養教諭による食に関する指導実施報告 

（質問）    年度の後半に開催されているようですが、早い時期から開催できないのですか。 

（事務局）  １学期は修学旅行や運動会などがあります。 学校の運営が整い各学校の希望日

に実施しています。 

② 令和３年度 給食費収納状況報告 

（質問）     過年度の未納について、いつまで徴収を行いますか。 

（事務局）  本人と連絡が取れなくなるなどによって、徴収をあきらめるまでです。 

③ 物資選定について・・・別添【資料１】参照 

     質疑無し  

④ 献立作成について 

     質疑無し  

⑤ 衛生管理について 

     質疑無し  

⑥ 給食センター運用状況について 
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質疑無し 

⑦ アレルギー食の対応状況について 

    質疑無し 

「議事」安平町の給食費について 

・別添【資料２】により給食費の状況説明。 

・依頼事項：意見聴取のため運営委員会で部会を開催。 

（質問）    今日参加されていない方も部会の参加対象になりますか。 

（事務局）  対象になります。 

（質問）    ３回ほど予定されているようですが、これは決定されていますか。 

（事務局）  最大３回を想定していますが、状況によって実施を判断したいと考えています。  

（質問）    給食費を実際どれくらい上げるといった話になると、保護者の意見がわからないの 

でアンケートを取ることは考えていますか。 

（事務局）  最初からアンケートを取ることは考えていません。 部会で意見をいただいたなかで

必要に応じて検討したいと考えています。 

（質問）   運営委員会と別組織になりますか。 

（事務局）  運営委員会の部会という形で開催したいと考えています。受益世帯（お子さんが給 

食を摂っているなど）として給食費を負担している委員の方々にお願いしたいと考え 

ています。 

（質問）    来年度からの改定になりますか。 

（事務局）  今年度交付金があたったことによって材料費を５％増やしていますが、交付金が無 

くなると材料費が元に戻りますので、交付金があたったことで令和５年度から改定す 

る前提で話をしなければならない状況になっています。 

（質問）    給食費の無償化は考えていないのですか。 

（事務局）  議会でも同様の質問がありましたが、町長は考えていないと答弁しています。 

 

（事務局）  部会（検討会）を開催することでよろしいですか。（良い） 

日程等については、対象となる委員の皆さんに後日お知らせさせていただきます。 

 

６． その他 

（事務局） 用意した議事は全て終了しましたが、全体をとおして何かありますか。 

（質問）   ①子供たちが給食献立を作り給食提供  

②長期休業中の給食施設を使った教育活動について 

についての取り組みはいかがでしょうか。 

（事務局） ①中学校２年生で実施しており、秋から冬にかけて給食提供します。 

          ②給食センター厨房に入る際は、我々職員も常々検便等の検査を行うなどしていま 

すので、お子さんが入るとなるとかなりハードルが高いです。どういったことができる 

か検討が必要です。 

 

７．    閉会    

  


